

SALUDA DEL ALCALDE

Queridos puenteños y puenteñas, es para mí un honor dirigirme a todos en estas Fiestas de San Isidro 2024, las primeras que tengo el privilegio de celebrar como vuestro alcalde y en las que os vuelvo a dar las gracias por la confianza depositada hace algo menos de un año tanto en mí, como en mi equipo de gobierno municipal, para hacer llegar la programación e invitaros a participar y disfrutar de las actividades que desde la delegación de festejos se han propuesto para estos días.



Estos días significan la acogida de tantos amigos, familiares, vecinos que vuelven al pueblo que los vio nacer, al pueblo donde han crecido. Es el reencuentro con los que se han ido a buscar su porvenir fuera de nuestra localidad. Llegan los días de retomar el contacto directo y sosegado con los seres queridos, de visitar las zonas y rincones predilectos del pueblo que os vio nacer y recordar tiempos y vivencias anteriores.

A aquellos que están aquí, disfrutando de nuestras tradiciones y compartiendo momentos inolvidables, os envío un cálido abrazo. Y a los que por diversos motivos se encuentran lejos, quiero que sepáis que lleváis la esencia de nuestro pueblo allá donde estéis y que sois parte fundamental de esta celebración. Juntos, tanto en la distancia como en la cercanía, mantenemos vivas las raíces y la cultura de nuestro querido municipio. Que estas fiestas sean un reflejo de la unidad y la fortaleza que caracterizan a Puente de Génave, y que cada puenteño y puenteña sienta la calidez de nuestro espíritu comunitario.

Con la inquietud lógica de que nuestras fiestas trascurren como el municipio merece, de que todos las disfrutéis al máximo en estos días, que nada apague una sonrisa, os reitero una vez más que me tenéis a vuestra disposición.

¡FELICES FIESTAS DE SAN ISIDRO!

**Un cordial saludo.
Francisco García Avilés**